

### 18 de septiembre de 2025

### **Primeras Planas**

Amparan a 'Andy' en contra de FGR

Paraguay entrega a Hernán Bermúdez

Hernán, al banquillo por narco, extorsión...

Paraguay expulsa a Hernán... y a Adán no le inquieta que cante

Milenio

Expulsa Paraguay a Bermúdez Requena; ya viaja al Altiplano

Arrancan consultas de T-MEC cruzadas por aranceles; temas críticos: acero, autos...

La Razón

Pide a FGR llegar a fondo en huachicol fiscal

El Heraldo de México

Gran robo
La Prensa
¡Pólvora mojada!
Ovaciones

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Incautan más de 13 mil toneladas de autopartes en la CDMX y el Edomex

Como parte de las estrategias integrales para combatir el robo de vehículos y las actividades ilícitas relacionadas como el robo de auto partes, desvalijamiento y remarcado, entre el 2 y el 9 de septiembre autoridades de la CDMX y del Edomex, con el apoyo de corporaciones federales y de 23 municipios mexiquenses, llevaron a cabo la tercera fase de la Operación "Fortaleza". El jefe de la Policía capitalina, **Pablo Vázquez**, dio a conocer los resultados de estas acciones en redes sociales, donde resaltó la coordinación con autoridades del Estado de México, federales, como la Guardia Nacional, la Secretaría de Marina y la Defensa, así como la Fiscalía General de Justicia mexiquense. <u>La Jornada</u> sin mención: <u>Reforma</u> / El Heraldo de México / La Prensa / Metro / Diario de México / Basta / Eje Central / El Día

### Gobierno regulará pipas y la ayuda a víctimas del Puente de la Concordia

Ante la tragedia por la explosión de la pipa de Gas LP en el Puente de la Concordia, en Iztapalapa, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció dos acciones emergentes: primero, creará un Comité de Solidaridad para recibir y administrar las donaciones económicas a las víctimas; luego, presentará una iniciativa para ordenar y limitar el transporte de sustancias peligrosas. Por otro lado, sobre la posibilidad de aplicar, de inmediato, medidas para revisar la situación de los transportes, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, precisó que hay dispositivos y operativos con tecnología para evitar que circulen en condiciones de peligro. 24 Horas

### Me siento bendecido por ayudar

Alonso Segura, el motociclista que traslado a Jazlyn, nieta de Alicia Matías, conocida como "La abuelita Heroína", se dijo afortunado por ayudar a salvar una vida. En entrevista, el comerciante afirmó que fue al lugar preocupado por su cuñado, el **policía Sergio Ángel Soriano**, otro de los que se convirtieron en héroes en esta tragedia, a quien recientemente habían cambiado al paradero Santa Martha. Contó que junto a su cuñado decidieron trasladarla a un hospital, ya que por el caos esperar una ambulancia no era la mejor opción. El Heraldo de México

### Reclusorio Norte logra primer lugar en concurso de escoltas

Un total de 78 personas privadas de su libertad, agrupadas en 11 escoltas, participaron en un concurso organizado por la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la SSC. Reforma / 24 Horas



### 18 de septiembre de 2025

#### Alerta sísmica resonará en más de 27 mil altavoces de la capital

Como parte del segundo Simulacro Nacional 2025, que se llevará a cabo el próximo viernes 19 de septiembre, la alerta sísmica será emitida a través de teléfonos celulares, radio y televisión, así como en los 27 mil 880 altavoces del C5 distribuidos por toda la capital. La titular de la SGIRPC, Myriam Urzúa, detalló que el ejercicio preventivo contará con dos escenarios hipotéticos: uno en Paseo de la Reforma y avenida Juárez, y otro en Reforma 222; tras emisión de la alerta, se activará el protocolo del Plan de Emergencia Sísmica que iniciará con el sobrevuelo de cinco helicópteros Cóndores de la SSC. 24 Horas / La Prensa / Diario Imagen / Al Día

#### Las fuertes lluvias dejan 135 viviendas inundadas

En la CDMX, las fuertes lluvias no dan tregua; la SGIRPC se mantuvo en alerta en las últimas horas, principalmente en la zona sur, donde se reportaron 135 viviendas afectadas en cuatro alcaldías. Nuevamente el Gobierno capitalino aplicó el plan de emergencia Tlaloque, en donde participaron elementos de las secretarías de **Seguridad Ciudadana**, la de Gestión Integral del Agua, así como Bomberos. <u>24 Horas</u>

# Despliega SSC a elementos de Fuerza de Tarea por presunta amenaza de balacera en un Colegio de Bachilleres

Una presunta amenaza por una balacera en el Colegio de Bachilleres plantel 20 Matías Romero, ubicado en la colonia Del Valle, desplegó a elementos del **agrupamiento Fuerza de Tarea**, quienes se situaron en las inmediaciones del inmueble de manera preventiva, sin que se registrara ninguna agresión. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que se realizó un despliegue con guardias durante el día en los accesos al plantel y en las inmediaciones. <u>La Jornada</u> / <u>Basta</u>

### Matan a piquetes

Un joven murió asesinado frente a su padre y su tío tras una discusión con unos vecinos, en la colonia Ocotal, en la alcaldía Magdalena Contreras. La discusión subió de tono y los hermanos lo comenzaron a golpear, después sacaron una navaja y lo apuñalaron. Los agresores fueron detenidos en el sitio por policías y trasladados a la Fiscalía de Investigación Estratégica de Delitos de Homicidios. El Gráfico

### Atacó a mordidas a su pareja sentimental

Una mujer resultó lesionada tras ser atacada a golpes y mordidas por su pareja sentimental cuando discutían sobre General Felipe Ángeles, en la colonia Ampliación Caracol, alcaldía Venustiano Carranza. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes rescataron y detuvieron al agresor, quien era atacado por testigos que intentaban lincharlo. Basta

### Apañado por balacera

Un sujeto fue detenido por policías tras disparar en contra de una mujer y su hijo en calles de la colonia Reforma Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo, logrando herir al joven. Ante la tardanza de una ambulancia, la víctima fue llevada en una moto al hospital, mientras que el agresor fue llevado al MP. El Gráfico

### Le pagan deuda con plomo

Por ir a cobrar una deuda, un hombre, de oficio comerciante, fue acribillado frente a su esposa en la alcaldía Gustavo A. Madero. Cuando el hombre le pidió el dinero, la mujer reaccionó de manera violenta, y, en lugar de pagar, le dijo a su hijo que le disparara. Aunque **policías** lograron la captura de la mujer, su hijo, responsable del delito de homicidio en grado de tentativa, se dio a la fuga. El Gráfico



### 18 de septiembre de 2025

### Hay vecinos entre lodo y malos olores

Vecinos de la Unidad Mirasoles, ubicada en la alcaldía Iztapalapa, se encuentran entre lodo y malos olores debido a las intensas Iluvias registradas. En fotos y videos se observan avenidas anegadas, con autos varados y el agua llegando a niveles peligrosos en vialidades como calzada Zaragoza, Viaducto y avenida Tezontle. Los reportes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** señalaron afectaciones en el transporte público, debido a ello la suspensión de servicios del Metro y Tren Ligero, además del caos vehicular en las principales avenidas. La Prensa

### Crean comité para entregar donaciones económicas a afectados por el pipazo

El Gobierno de la CDMX dio a conocer que suman 20 personas fallecidas por la explosión de la pipa ocurrida en el Puente de la Concordia, en la alcaldía Iztapalapa. A una semana de la explosión, la jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, informó la creación de un Comité de Solidaridad con las Víctimas, con el objetivo de recibir y administrar donaciones económicas destinadas a las familias afectadas. Además, indicó que se han desplegado servidores públicos de distintas dependencias para brindar asistencia legal, psicológica, apoyos en alimentación, alojamiento y seguimiento médico. En fotografía, **elementos policiacos** entregan despensas a familiares de los afectados. La Prensa

### Proponen penas más severas ante abandono infantil

Ante el abandono de menores de edad, incluidos recién nacidos, en diversos sitios de la capital del país que incluye banquetas y tiraderos públicos, que cada vez es más común, en el Congreso de la CDMX es materia de análisis el hacer cambios al Código Penal local para endurecer las penas por ese delito. La congresista María del Rosario Morales Ramos, de la asociación parlamentaria Progresista de la Transformación del recinto de Donceles y Allende es quien presentó la iniciativa, con la que se pretende asegurar que la sanción sea proporcional a la gravedad del daño causado. El propósito, abundó, es asegurar que la niñez viva en condiciones de seguridad, cuidado y afecto, garantizando un entorno seguro y digno. La Prensa

### Columna En Tercera Persona: Los amparos de Andy / Héctor de Mauleón

En un momento rodeado de escándalos y golpeteos políticos, como parte de una trama oscura que solo genera dudas, un total de tres amparos fueron tramitados a nombre de Andrés Manuel López Beltrán, el hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador. El Universal

### Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Licitación pública nacional número 30001066-012-2025.- Convocatoria 010.- Arrendamiento de 25 vehículos tipo ambulancia urgencias básicas. Gaceta Oficial de la CDMX

### **Policiaco**

### Fallece motociclista tras chocar contra auto

Un joven chocó con un automóvil y derrapó en calles de la colonia Santa Anita, de la alcaldía Iztacalco. Ahí mismo falleció. El cadáver del motociclista fue custodiado por **policías de la SSC**, del sector Iztaccíhuatl, hasta que al sitio acudieron peritos de la Fiscalía capitalina. Reforma / Metro / El Gráfico



### 18 de septiembre de 2025

### Le toca bala en riña

Por intentar defender a su novio, quien participaba en una pelea campal, una joven resultó con un balazo en el antebrazo izquierdo. Los hechos ocurrieron en calles de la colonia Ejido de Santa Úrsula Coapa, en Coyoacán. La mujer fue atendida en el hospital de Xoco. El Gráfico

### **Justicia**

### Gasera sigue bajo la lupa

Las investigaciones y la causa penal contra la gasera Silza, subsidiaria de Grupo Tomza, continúan, a pesar de la muerte del chofer de la pipa que volcó y explotó el 10 de septiembre, aseguró ayer la fiscal general de Justicia, Bertha Alcalde. Agregó que la empresa, a través de sus apoderados, ya compareció ante el MP. Excélsior

### Detienen y vinculan a proceso a 3 de la banda de Los Fortiz

Un juez de Control del Tribunal Superior de Justicia de la CDMX determinó vincular a proceso a tres presuntos integrantes del grupo criminal Los Fortiz, que operaban en el barrio de Tepito, colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, tras ser recapturados por agentes de la PDI. Se les imputa delitos contra la salud en su modalidad de narcomenudeo. La Prensa

### **Imagen Destacada**



